Marinekameradschaft (MK) Lahnstein trifft sich zur Mitgliederversammlung

Satzungsgemäß trafen sich die Mitglieder der MK Lahnstein zu ihrer diesjährigen Jahreshauptversammlung. Der MK-Vorsitzende Wolfgang Jäger konnte dazu insgesamt 34 Vereinsmitglieder in der MK-Messe begrüßen und stellte zunächst Beschlussfähigkeit und endgültige Tagesordnung fest.

Nach der anschließenden Totenehrung folgte der Jahresbericht; danach stellte Schatzmeister Wolfgang Breitenbach eine ausgeglichene Jahresbilanz vor, und die beiden Kassenprüfer Rainer Hildenbrand und Klaus Oehlert bescheinigten ihm eine fehlerfreie Kassenführung. Einstimmig wurde daraufhin der Vorstand entlastet. Nach der Wahl eines Delegierten für den Abgeordnetentag des Deutschen Marinebundes am 21. September 2024 in



Wilhelmshafen stellte der Vorsitzende die weiteren Terminplanungen für den Rest des Jahres vor.

Im Anschluss wurde über einen Antrag des Vorstandes zur moderaten Erhöhung der Beiträge beraten. Wegen der ausgeglichenen Kassenbilanz wurde die Entscheidung einstimmig als sog. Vorratsbeschluss getroffen;

damit wurde der Vorstand autorisiert, im Falle negativer Kostenentwicklungen die MK-Beiträge ohne erneute Mitgliederversammlung anzupassen.

Bevor der MK-Vorsitzende Wolfgang Jäger die Versammlung schloss, kündigte er überraschend an, aus persönlichen Gründen bei den Neuwahlen 2025 nicht mehr anzutreten: "im nächsten Jahr soll nach 6 Jahren Vorsitz und 18 Jahren Vorstandsarbeit in unterschiedlichen Funktionen Schluss sein!"

Bei einem kleinen Imbiss klang die Veranstaltung aus.

-wj-

Bild: Rita Jäger